

Erfolgreiche Uraufführung für neues Stück von Monika Wörgötter:

Heimatbühne Kirchdorf begeistert mit ihrem neuen „Lust“-Spiel im Dorfsaal

Beste Unterhaltung von der ersten bis zur letzten Minute erlebten die Premierengäste bei der Uraufführung des neuen „Lust“-Spiels „Brems dich ein vor scharfen Kurven“. Ein überpünktlicher Finanzbeamter verbringt mit seinem Freund so manche Nacht in dem kleinen Etablissement „Scharfe Kurve“. Durch den neuen Job seiner Tochter kommen dort jedoch einige Wahrheiten ans (rote) Licht.

Im vollbesetzten Dorfsaal amüsierten sich auch Kirchdorfs BM Ernst Schwaiger, TVB-Obmann Josef Lackner und Bezirksobmann Sepp Faistenauer. Zudem waren viele Theaterfreunde aus Klein-Pöchlarn (NÖ) extra zur Premiere angereist. Gebührenden Applaus gab es aber nicht nur für die gekonnten Auftritte der Laiendarsteller, sondern vor allem für die heimische Autorin Monika Wörgötter, die mit dieser Komödie genau den Geschmack des Publikums getroffen hat. Lobende Worte erntete auch das gelungene Bühnenbild im feinen Etablissement „Scharfe Kurve“ und in der Wohnung des spießigen Finanzbeamten Otmar van der Strassen (Rudi Krauß). Er überzeugte in seiner Rolle ebenso wie seine strenge Schwägerin (Maria Danzl), sein verschwiegener Freund (Alois Dürager) oder die umsichtige Haushälterin (Birgit Krimbacher). Sehenswert sind auch die erotischen Damen Brischitt (Maria Bachmann), Madam Lola (Rosi Kals) und Schascha (Kathrin Krauß), die bei ihrer ersten Bühnenrolle gemeinsam mit Sylvia Eberl einen tollen Einstand feierte. Zudem glückte Manfred Schweinester nach zehn Jahren Pause in seiner Rolle als schüchternen Hari Spitz ein perfektes Comeback.

Hinter und neben der Bühne waren bei der Uraufführung auch Anna und Stefan Wieser, Evi Oberhauser, Manfred Unterrainer und Sonja Widmoser für die Heimatbühne im Teameinsatz. Gemeinsam wollen sie bei den weiteren Vorstellungen am 22. und 29. September sowie am 6., 13., 20. und 27. Oktober (jeweils ab 20.30 Uhr) im Kirchdorfer Dorfsaal für Unterhaltung sorgen. Karten sind

im Vorverkauf beim TVB Kirchdorf (Telefon: 05352/6933) sowie an der Abendkassa erhältlich. Besonders lobenswert, dass die Einnahmen vom Premierabend von der Heimatbühne für die Aktion „Tiroler helfen den Flutopfern“ gespendet wurden.

Weitere Informationen unter www.heimatbuehne-kirchdorf.at.



Die Heimatbühne Kirchdorf überzeugte mit dem „Lust“-Spiel „Brems dich ein vor scharfen Kurven“

Foto: Schwaiger



Die Laiendarsteller hatten die Lacher auf ihrer Seite.

Foto: G. Schwaiger

Lustspiel sorgte für vollen Saal

Riesenerfolg für die Heimatbühne Kirchdorf und Autorin Monika Wörgötter: Jede der elf Vorstellungen war ausverkauft.

KIRCHDORF (gs). Nach einer überaus erfolgreichen Theatersaison fiel für das Stück „Brems dich ein vor scharfen Kurven“ endgültig der Vorhang. Der Lachschräger war vom 1. September bis 10. November insgesamt elf Mal geöffnet.

Über den guten Besuch freuten sich neben der Autorin Monika Wörgötter auch Obmann Rudi Krauß und alle Akteure der Heimatbühne Kirchdorf. Für sie haben bereits die Proben für das neue Stück der Heimatbühne Kirchdorf begonnen, das im Februar 2006 Premiere